



Minigolftag 2011 – Der Wettergott meinte es gut mit den Minigolffans

Bei angenehmen Frühlingstemperaturen fand am 30. April der Minigolftag 2011 statt. Auf 50 Anlagen, davon sechs in Wien konnten Minigolfbegeisterte an diesem Tag gratis unseren Sport versuchen.

Allein in Favoriten fanden sich rund 100 Menschen zum Spiel mit den kleinen Kugeln im Bahngolfzentrum des WBGV ein.

Auf Wunsch standen Lehrwarte und Übungsleiter, sowie die Vereinsspieler des



BGC Union Rot Gold mit Rat und Tat zur Verfügung, um den Gästen das Schnuppern zu erleichtern. Unter Ihnen die amtierende Staatsmeisterin Birgit Cernicek und die Nationalspielerin und Ex Jugend-Weltmeisterin Karin Heschl.

Der MGV Union Savoyen stellte die Aktion der WGKK „Bewegt gesund“ vor.

Nähere Infos über diesen schönen Sport unter www.rotgold.at.

MfG Doris Ertl

Vize Obfrau

